

BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN

V.1 Kesimpulan

Setelah selesai membuat hasil perancangan media informasi mengenai bahaya dampak negatif PMO dapat dilihat dari hasil rancangan bahwa terdapat sebuah tujuan yang ingin disampaikan. Pada media video *reels* terkait informasi yang disampaikan dengan konsep yang santai dan cukup dewasa sesuai khalayak sasaran yang sedang pubertas sehingga disesuaikan visualnya. Pembuatan perancangan yang terstruktur dari mulai pembuatan *storyline-storyboard*, pengambilan gambar (*shooting*) hingga tahap akhir editing. Sehingga diharapkan informasi yang disampaikan di dalam video bisa tersampaikan dengan baik.

Media video *reels* di Instagram dipilih karena media tersebut saat ini banyak digunakan dan sedang menjadi tren sebagai media penyampaian terkait konten informasi, konten tutorial, bahkan sebagai konten iklan promosi. Video *reels* dianggap mampu memberikan keefektifitasan dan efisien dalam menyampaikan informasi terkait bahaya dampak negatif PMO dan juga dianggap dapat menjadi sarana media informasi yang menarik. Dengan durasi yang berkisar 60-90 detik dan penyampaian materi informasi yang terkesan santai dan mudah dipahami sehingga tidak akan membuat bosan audiens karena durasi yang panjang, tapi video *reels* ini cepat dan tepat. *Reels* Instagram pun dapat meningkatkan jangkauan terhadap khalayak sasaran yang lebih luas karena dapat muncul pada menu *explore* sehingga memungkinkan pengguna Instagram yang bukan pengikut pun dapat melihatnya. Terlebih saat ini juga orang-orang lebih banyak menghabiskan waktunya untuk bermain media sosial, dan media sosial Instagram merupakan salah satu media sosial yang paling banyak digunakan/diakses hingga saat ini.

Informasi terkait bahaya dampak negatif PMO yang tersaji dalam media video *reels* bisa dipahami dengan baik sehingga dapat memberikan edukasi kepada masyarakat dan masyarakat bisa lebih waspada. Media pendukung yang dirancang

juga dapat memberikan manfaat pada fungsinya juga mengingatkan akan informasi bahaya dampak negatif PMO ketika menggunakannya.

V.2 Saran

Pada saat proses perancangan media informasi mengenai bahaya dampak negatif PMO melalui media video reels pasti tentunya perancangan menyadari akan adanya hal yang kurang sempurna dalam melakukan perancangan ini. Karena masih banyak kekurangan yang tidak tertutupi di dalam prosesnya maupun kelengkapan informasi yang disampaikan dengan baik. Sehingga dengan begitu perancang pada kedepannya dapat mengadirkan kembali rancangan-rancangan media informasi yang lebih baik dan detail. Apalagi terkait cara penyampaian yang lebih memvisualisasikan pesan informasinya, maka ini menjadi masukan pribadi untuk sebagai perancangan media informasi mengenai bahaya dampak negatif PMO melalui media video *reels* Instagram.